

2013年12月14日 (土)

フジサンケイビジネスアイ

エイ・フォース

代表取締役 菅原

2003年に設立した弊社の社名は、「ここいちばんで頼 りになるエースな人の集団になりたい」という意味をこ めて名付けています。私たちが考える「エース」の定義 は、「頼りになる人材」。自分である程度プロジェクト を回せる人、クリエイティブでかつリーダーシップのあ



る人です。現在は、SI事業、イノベーション事業、教育・コンサルティング事 業、エンジニア育成、IT業界におけるテレマーケティング及び営業支援、技術 支援・調査を行っており、特に力を入れているのは「教育、エンジニアの育成」 です。IT業界は、若手の人材が不足しています。昔から「IT」というだけでハ ードルが高く見えるようで、食わず嫌い的に、なり手が少ない業種でしたが、リ ーマンショック以降はさらに若い年齢層の希望者が減りました。残業が多く、い わゆる3K(キツイ・帰れない・給料が安い)職種でもありますが、そのような 中でも希望を持って入ってきた若いエンジニアやIT系の人材をどう育てあける か。技術的なことだけでなくその人の人生も考え、50代や60代になっても継続し て仕事ができるよう、周りの環境も含めて育てることが私たちの課題であり、仕 事だと思っています。

中小企業の中途採用者はすぐに辞めてしまうが、新卒や未経験者を雇用し、一 から教え込んで育てるには時間もお金も余裕もないところが多い。そこを弊社が サポートし、新卒や未経験者を2カ月で通用する人材に育てます。スクール型で はなく、専門講師による「個別指導」という形をとっているところが特徴です。 個人が社会で生き残るためには「人脈」「人間力」「クリエイト力」の3つが不 可欠だと思っています。テクニカルな技術や業務知識はもちろん、それ以前に 「人間力」を兼ね備えた人であるべきだという考え方をベースとしています。

【問い合わせ】

エイ・フォース株式会社 http://a-force.biz/ 203 · 5216 · 2868